

Asociación de Personas con Discapacidad Intelectual afiliará nuevos miembros en Holguín

Image not found or type unknown



Asociación Cubana de Personas en Situación de Discapacidad Intelectual

Holguín, 30 julio (RHC) La Junta directiva de Asociación Cubana de Personas con Discapacidad Intelectual (Acpidi) en la provincia de Holguín, afiliará nuevos miembros a partir de agosto próximo, como parte de la atención a este grupo poblacional vulnerable.

Esta primera etapa, se desarrollará paulatinamente y consiste en la acreditación de condiciones médicas como el Trastorno del Espectro Autista, una de las de mayor prevalencia en el oriental territorio.

Sandra Gurrís Hidalgo, funcionaria de la Dirección Provincial de Salud Pública, indicó a la ACN que esta actividad incluirá a los pacientes de las áreas de salud de la ciudad cabecera, de forma escalonada, comenzando por el policlínico Julio Grave de Peralta y pretende facilitar el autovalidismo y la inserción social.

El proceso, contará con la participación de un equipo multidisciplinario de especialistas, integrado por un psicólogo, un defectólogo, un fisiatra, un médico y un trabajador social, los cuales faciliten la evaluación individual, destacó.

A su vez, Liudmila Batista García, presidenta de la organización, subrayó que debido a las características de este grupo poblacional, se integrarán asimismo a los representantes legales de cada paciente, quienes son responsables del manejo, la atención médica y psicosocial.

Señaló que la Acpidi tiene entre sus propósitos promover el desarrollo inclusivo y acompañar a los órganos del Estado y el Gobierno en estas funciones, de ahí la importancia de integrar la mayor cantidad de personas posible.

Subrayó que se materializará asimismo el impulso a la defensa de los derechos y oportunidades, así como fomentar el acceso a las nuevas tecnologías y las investigaciones científicas enfocadas en estos propósitos.

Cuba tiene más de 150 mil ciudadanos con discapacidad intelectual, de ellas más de 18 mil son de la provincia de Holguín, lo cual la convierte en la segunda de la isla caribeña con mayor incidencia en este indicador. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/361485-asociacion-de-personas-con-discapacidad-intelectual-afiliara-nuevos-miembros-en-holguin>



Radio Habana Cuba